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Visitó Bragado el
Ministro de Desarrollo Agrario
-Javier Rodríguez participó de una charla destinada a estudiantes del Instituto Agrotécnico

7° Encuentro7° Encuentro7° Encuentro7° Encuentro7° Encuentro
Nacional ChevroletNacional ChevroletNacional ChevroletNacional ChevroletNacional Chevrolet
-Exposición en el predio “Don Abel
Figuerón” en el Parque Lacunario y
caravana por la ciudad
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Construcción de unaConstrucción de unaConstrucción de unaConstrucción de unaConstrucción de una
cisterna para garantizar lacisterna para garantizar lacisterna para garantizar lacisterna para garantizar lacisterna para garantizar la
presión y la ampliación depresión y la ampliación depresión y la ampliación depresión y la ampliación depresión y la ampliación de
la red de aguala red de aguala red de aguala red de aguala red de agua
  -El ing. Fabio Bollini brindó detalles del
proyecto en desarrollo

Se conmemora el Día del
Agricultor en nuestro país
  -En reconocimiento a los sectores más
influyentes para el desarrollo de la Nación
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La Peña de Leti en el Club MillonariosLa Peña de Leti en el Club MillonariosLa Peña de Leti en el Club MillonariosLa Peña de Leti en el Club MillonariosLa Peña de Leti en el Club Millonarios
 -Este sábado en festejo por los 20 años de
enseñanza de nuestras Danzas Populares
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Ciparelli P2P6
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de EMILIO HECTOR
VERGARA.
Bragado, 5 de Septiembre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de IDELER CORDO-
BA.
Bragado, 25 de Agosto de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes (Bs.
As.), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se consideren
con derecho a los bienes dejados
por la causante doña GLILLOTA
HUGO RODOLFO, DNI
11042016 para que dentro del pla-
zo de TREINTA días lo acrediten
(Art. 2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 30 de Agosto de 2023.

Adriana L. Rojo
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Ju-
dicial de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a herede-
ros y acreedores de JORGE
EDUARDO MACHELLO.
Bragado, 5 de Setiembre de
2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO - MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- El Juzgado de Faltas N° 1 de Bragado, sito en calle Conesa
421 de Bragado (Pcia. Buenos Aires), con atención de lunes a viernes de
8:00 a 13:00 horas, en el marco de la Causa N°22.063/2023 caratulada:
«RODRIGUEZ, Armando y HIDALGO, Laura Beatriz s/Infracción al Artí-
culo 1 de la Ordenanza 24/84», cita y emplaza por el término de CINCO (5)
DÍAS a ARMANDO ALCIDES RODRIGUEZ - DNI. 11.631.814 y/o LAU-
RA BEATRIZ HIDALGO- DNI. 10.970.714 - y/o sus herederos y/o quienes
se consideren con derecho respecto del inmueble ubicado en calle Los
jacarandá e/Las Rosas y Los Claveles, designado catastralmente como
Circ. II, Secc. A, Ch. 9, Mz. 9CC, Parcela 5, partida inmobiliaria 012-
20778-4, inscripto en la Matrícula N°10.806 del Partido de Bragado (012),
comparezcan a tomar intervención en la causa citada, atento infringir lo
establecido en el art. 1 de la Ordenanza 24/84 bajo apercibimiento de aplicar
la multa correspondiente y ordenar la limpieza del citado inmueble a su
exclusiva costa.- Bragado, 7 de Septiembre de 2023.- Karina D. Caballero
- Subsecretaria Legal y Técnica de la Municipalidad de Bragado.-

EDICTO - MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- El Juzgado de Faltas N° 1 de Bragado, sito en calle Conesa
421 de Bragado (Pcia. Buenos Aires), con atención de lunes a viernes de
8:00 a 13:00 horas, en el marco de la Causa N°20.391/2023 caratulada:
«RODONI, Mauricio Raúl s/Infracción al Artículo 1 de la Ordenanza 24/
84», cita y emplaza por el término de CINCO (5) DÍAS a MAURICIO RAUL
RODONI - DNI. 25.233.538 - y/o sus herederos y/o quienes se consideren
con derecho respecto del inmueble ubicado en calle Juan Manuel de Rosas
e/ Canaro y La Cumparsita, designado catastralmente como Circ. III, Secc.
D, Mz. 4H, Parcela 6, partida inmobiliaria 012-30720-7, inscripto en la
Matrícula N°25.247 del Partido de Bragado (012), comparezcan a tomar
intervención en la causa citada, atento infringir lo establecido en el art. 1 de
la Ordenanza 24/84 bajo apercibimiento de aplicar la multa correspondiente
y ordenar la limpieza del citado inmueble a su exclusiva costa.- Bragado, 7
de Septiembre de 2023.- Karina D. Caballero - Subsecretaria Legal y
Técnica de la Municipalidad de Bragado.-

EDICTO - MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- El Juzgado de Faltas N° 1 de Bragado, sito en calle Conesa
421 de Bragado (Pcia. Buenos Aires), con atención de lunes a viernes de
8:00 a 13:00 horas, en el marco de la Causa N°20.396/2023 caratulada:
«COGORNO, Germán Ariel s/Infracción al Artículo 1 de la Ordenanza 24/
84», cita y emplaza por el término de CINCO (5) DÍAS a GERMAN ARIEL
COGORNO - DNI. 25.906.771 - y/o sus herederos y/o quienes se conside-
ren con derecho respecto del inmueble ubicado en calle Ibarguren e/ Com-
bate de San Lorenzo y Curiale, designado catastralmente como Circ. III,
Secc. A, Chacra 8, Mz. 8G, Parcela 16, partida inmobiliaria 012-29037-1,
inscripto en la Matrícula N°25.025 del Partido de Bragado (012), comparez-
can a tomar intervención en la causa citada, atento infringir lo establecido en
el art. 1 de la Ordenanza 24/84 bajo apercibimiento de aplicar la multa
correspondiente y ordenar la limpieza del citado inmueble a su exclusiva
costa.- Bragado, 7 de Septiembre de 2023.- Karina D. Caballero - Subse-
cretaria Legal y Técnica de la Municipalidad de Bragado.-

Limbo Por Gonzalo CiparelliPor Gonzalo CiparelliPor Gonzalo CiparelliPor Gonzalo CiparelliPor Gonzalo Ciparelli

 Quizás entiendo que lo
que escribo, no es que ya lo leí
en otra parte, sino más bien,
que cuando leo, interpreto lo
que para mí, el autor quiere
dejar en claro y de esta mane-
ra, creo mi propio pensamien-
to, que puede ser certero o no,
porque la imaginación e inter-
pretación no tiene límites. Y si
este pensamiento lo puedo y
logro conectar con conceptos
y relacionarlos, me genera cier-
to placer personal. Esto hace
la lectura entonces, en conjun-
to con la interpretación, la ima-
ginación y la escritura. En oca-
siones también, intentamos
tener pensamientos que sean
compartidos con alguien más,
pero si los logramos indepen-
dientemente del resto, con se-
guridad y confianza personal,
además de originalidad, logra-
mos satisfacción, por que sur-
gieron exclusivamente de

nuestra propia mente.
Entiendo que todo extremo

que parece sano temporalmen-
te, si no se le impone ciertos
límites, se convierte en insano
por el simple hecho de volver-
se permanente. Sin embargo,
creo que dudar constantemen-
te y quedar en un limbo, es algo
que termina siendo insano tam-
bién.

Hablo de extremos ya que
la vida es eso, según mi en-
tendimiento, claro. Siempre se
debe elegir una opción, y si se
duda demasiado, ya se está
en el limbo. Este pensamiento
me hace recordar a la divina
comedia, donde el autor des-
cribe el infierno, y su contra-
cara, el cielo. Pero lejos de que
un dogma me interese, hago
hincapié en una parte donde
menciona a las personas que
no se enamoraron por miedo a
sufrir, o las que no persiguie-
ron un deseo por miedo a sen-
tirse frustradas. A estas per-
sonas que se mantuvieron en
constante quietud, las clasifi-

ca en un nuevo pecado capi-
tal, la cobardía ya que están
destinadas al olvido, no son
reconocidas, porque no se ju-
garon a pleno por nada.

El coraje es su antónimo, y
está en sentir con pasión lo que
se desea, una energía que nos
impulsa, acompañada de vo-
luntad y constancia, para per-
seguir y cumplir el deseo, y no
desear a medias, ya que quién
es tibio (utilizo esta palabra
para describir un punto medio,
un limbo) nunca logra nada,
quizás está cerca sí, pero no
consigue la satisfacción ni el
placer pleno, está en constan-
te deseo, sí, pero no lo persi-
gue por miedo.

Quién no participa porque
teme perder, en realidad no está
entendiendo que perder tam-
bién es ganar y aprender. Quien
está en un limbo, no vive, duda.
Estar entre dos opciones difí-
cilmente exista, más bien el ser
humano siempre está condicio-
nado por algo más, él mismo
sabe él porqué está volcado
inconscientemente hacia un
extremo. El ejemplo más claro
es imaginar estar entre dos
opciones y lanzar una moneda
al aire. En realidad, lo único

que se está haciendo es dejar
en manos de la suerte algo que
ya sabemos, ya que si profun-
dizamos sinceramente de qué
lado deseamos que caiga la
moneda, lo sabemos antes de
tirarla, sólo nos debemos es-
cuchar. Brindo por el coraje,
que en ocasiones seguramen-
te me falta y dudo, pero que
siempre intento conseguir
para no pertenecer al limbo
mucho tiempo.

Parte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa Policial
 El día 6 del corriente, en

horas de la noche, un hombre
armado ingreso por la puerta
balcón a una vivienda ubicada
en la calle Roca y Carlos Gar-
del, sorprendiendo en el inte-
rior a uno de los integrantes
de la familia.

 El delincuente se llevó dos
teléfonos y dinero en efectivo
(90 mil pesos y mil dólares).

Luego de varias tareas in-
vestigativas realizadas bajo la
dirección y supervisión de la
Ayudantía Fiscal de Bragado,
se procedió a allanar una  vi-
vienda cercana a la Plaza Güe-

mes, en la cual reside el sindi-
cado como posible autor del
hecho, en el lugar la policía
secuestro dinero en efectivo y
objetos que guardan relación
con el hecho y otros ilícitos
ocurridos días atrás.

También se procedió a la
aprehensión de un hombre de
34 años de edad, indicado
como autor del hecho, quien
quedó alojado en la seccional
local y será traslado a sede ju-
dicial en el día de mañana.

El hom-
bre aprehen-
dido posee
anteceden-
tes penales
por delitos
contra la pro-
piedad.

Los in-
vestigado-
res aún con-
tinúan su la-
bor investi-
gativa en ra-
zón de exis-
tir nuevos in-
dicios de
prueba.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

Los funcionarios radicales brindaron su Informe de Gestión
-El pasado miércoles, en lo que ya se ha vuelto una sana costumbre, los funcionarios radicales en distintos organismos públicos,
brindaron su Informe de gestión en el comité de la UCR. Junto a vecinos y afiliados generaron un intercambio con la intención de
comunicar las tareas desarrolladas y recibir inquietudes.

EL INFORME
DE LA CONCEJAL

LABAQUI

 La concejal Lilián La-
baqui expresó: “Esta es
una rutina que realizamos
cada seis meses, de dar
este informe de gestión
para informar a la pobla-
ción todo lo que estamos
haciendo”. En lo especí-
fico de su labor en el
Concejo Deliberante,
Labaqui tiene presenta-
do en lo que va del año
un total de 25 proyectos,
de los cuales 13 han sido
aprobados. “Todavía es-
tán en tratamiento el res-
to y hay proyectos del año pa-
sado, que han quedado para
su tratamiento en comisión y
estamos volviendo a tratar
esos proyectos”, informó.

 Labaqui también se refi-
rió a uno presentado para el
cuidado del medio ambiente
al decir: “Cuando hablo que el
vecino es parte del equipo es
por este proyecto. Es muy in-
teresante y fue presentado el
año pasado para involucrar a
todos los vecinos en el cuida-
do del medio ambiente y la

estética comunal. Es un pro-
yecto de ordenanza que plan-
tea que el vecino puede tomar
fotografías o hacer algo cuan-
do ven la proliferación de ba-
surales en cualquier lado, con
la intención de poder aplicar
multa a la persona. El 75%
decidiría el vecino, el denun-
ciante, a que institución de bien
público iría. Creo que es una
parte importante para cuidar
entre todos, nuestra ciudad.
Este proyecto lo hemos reac-
tivado para su tratamiento en
el Concejo”.

 Labaqui comunicó que las
ordenanzas presentadas se
están cumpliendo y que en la
sesión de este jueves (por
ayer) se trataría un proyecto
para reemplazar las multas por
tareas comunitarias. “Es algo
que venimos trabajando y ha-
blando con la jueza de faltas.
Sería muy importante a nivel
local y lo estamos propician-
do desde el Concejo”.

 Sobre el trabajo en un
marco electoral Labaqui expre-
só: “Las elecciones no tienen
que detener nuestro trabajo
diario. Estoy todos los días en
el Concejo trabajando lo mis-
mo”.

INFORMES DE LAS
GESTIONES EN EL

HOSPITAL

 Amadeo Mónaco, Admi-
nistrador del Hospital San Luís,
se refirió a las gestiones en el
nosocomio local informando:
“Se viene trabajando en forma
continua y a paso firme. Las ini-
ciativas que hemos tenido des-
de que asumimos el primer
momento de la gestión se han
ido cumpliendo. En este mo-
mento se viene trabajando mu-
cho en la parte edilicia, en es-
tos días estamos empezando
en la ampliación de la terapia.
Creo que es una obra importan-
tísima para el funcionamiento

del hospital. Por su-
puesto siempre acom-
pañando y asistiendo
al personal en todo lo
que se requiera”.

 En relación a los
informes que realiza el
comité, Amadeo Mó-
naco expresó: “Creo
que este tipo de acti-
vidades que realiza el
comité, son de suma
importancia. Para no-
sotros, que somos los
que representamos al
radicalismo en la fun-
ción pública, tenemos
que dar cuenta de lo
que hemos hecho,

pero también de lo que vamos
a hacer. Este tipo de activida-
des lo que permite es intercam-
biar con el vecino, con el afilia-
do y de acá siempre algo te
llevas, alguna iniciativa, algu-
na inquietud para mejorar en
la gestión”.

LAS GESTIONES EN EL
CONSEJO ESCOLAR

 Por su parte, Pablo Ba-
gattín y Matías Legaspi, con-
sejeros escolares, se refirieron
a sus tareas en el cuerpo edu-
cativo. Legaspi comentó:
“Después de un año y medio
de trabajo, se pudo reutilizar
esa casa habitación destina-
da como un espacio para las
prácticas de enfermería. Cree-
mos que los alumnos y docen-
tes están conformes con esto
y eso nos pone contentos”.

 Agregó: “Coincido con
Amadeo, que como funciona-
rios del radicalismo, tenemos
que dar explicaciones de lo que
hacemos. Estos encuentros
sirven para contarle a la po-
blación todos los trabajos que
venimos haciendo, nosotros
desde el Consejo Escolar y
cada uno en su área”.

INFORME DEL AREA
ADULTOS MAYORES

 Laura Tauzzy, Directora de
Personas Mayores de la Muni-
cipalidad de Bragado, se refi-

rió a su trabajo diciendo: “Us-
tedes nos acompañan con las
diferentes actividades que
hacemos, pero la dirección de
Personas Mayores se divide en
tres áreas. No solo la recreati-
va, donde uno colabora con esa
persona que tiene pocos me-
dios para hacerse de un lugar
a donde ir y tener una activi-
dad física. También tenemos
el área de ayuda social y el
área de administración de los
dos hogares municipales”.

 Profundizó en estas últi-
mas informando: “en el área de
Ayuda Social, es muy impor-
tante en este momento tener
ese contacto con la persona
diariamente. No es solo la ayu-
da económica lo que precisa
la persona mayor, sino también
una palabra de aliento, un
acompañamiento, ahí estamos
nosotros. En este momento es-
tamos ayudando a alrededor de
600 personas, según nuestra
estadística mensual, con tarje-
ta Alimentar, con subsidios que
son determinados para ciertos
momentos que está pasando
una persona, con ayuda de ga-
rrafas, frazadas. La Persona
Mayor, el jubilado, no la está
pasando bien y ahí estamos
nosotros para colaborar”.

 Comunicó por otra parte:
“La administración de tercera
edad, también está sujeta al
Juzgado de Familia, donde nos
convocan a través de diferen-
tes oficios y ahí tenemos la
obligación de ayudar a esa
persona.  Todas las áreas es-
tamos sujetas a cualquier hora
y a cualquier momento”.

LA TAREA EN LAS
NECROPOLIS DE LAS

LOCALIDADES DE
BRAGADO

 También durante la pre-
sentación se informó sobre el
trabajo que realiza Silvia Co-
tta como administradora de los
Cementerios de Bragado y las
localidades rurales. En esta lí-
nea se destacó la puesta en
valor de la necrópolis de
O’Brien.
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-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

El 8 de septiembre se conmemora el Día del Agricultor en nuestro país

- Esta jornada reconoce la
labor de quienes participan en
este sector productivo que es
tan importante para el país, su
economía y su desarrollo

 La fecha fue elegida en
honor a la primera colonia
agrícola fundada en el país, en
1856, mediante el decreto Nº
23.317, dictado el 28 de
agosto de 1944.  Desde ese
momento, se recuerda cada
año este acontecimiento que
dio inicio a una de las indus-
trias más importantes de la
Argentina.

La primera colonia
agrícola

 De acuerdo con
el Instituto Nacional de Tec-
nología Agropecuaria (INTA),
el hecho tuvo lugar en la ciu-
dad de Esperanza, en la pro-
vincia de Santa Fe. Allí, más
de 1100 personas participa-
ron en el trabajo de una parce-
la que se les había asignado.

Mediante un tratado formado
por Aarón Castellanos y Ma-
nuel Leiva, en representación
del gobernador Domingo Cres-
po, la provincia permitía a fa-
milias procedentes de Europa
acceder a estos territorios.

 Con fines de desarrollar
el trabajo agrícola, cada gru-
po familiar contaba con una
porción del terreno, animales,
un rancho y semillas. El con-
trato les demandaba entregar
un tercio de las cosechas du-
rante los primeros cinco años.
Pasado este tiempo, en algu-
nos casos se concedían a di-
chos agricultores. 

 La mayoría de estas fa-
milias procedían de Suiza,
mientras que un menor porcen-
taje estaba conformado por
alemanes, belgas y luxembur-
gueses. Años más
tarde, inmigrantes italianos
también se sumaron y forma-
ron parte de esta colonia.

 Este hecho impulsó al de-
sarrollo del sector agrícola en

el país, aprove-
chando la gran
extensión de tie-
rra del mismo e
i n a u g u r a n d o
nuevas colonias.
De esta mane-
ra, la agricultu-
ra se convirtió
en uno de los
sectores más in-
fluyentes para el
desarrollo de la
nación, su reco-
nocimiento in-
ternacional y la
creación de nue-
vos puestos de
trabajo.

 Actualmen-
te, Esperanza

cuenta con el Monumento a la
Agricultura Nacional, inaugu-
rado el 8 de septiembre de
1910, en la Plaza San Martín.

La agricultura argentina
Más de un siglo después

de este suceso inicial que dio
pie a su desarrollo, Argentina
conserva uno de los primeros
puestos en esta actividad a
nivel mundial. El Earth Obser-
ving System (EOS), estable-
ce que en el país predominan
los cultivos de trigo, soja, maíz,
girasol, arroz, sorgo y caña de
azúcar. Asimismo, el país es
el primer productor de yerba
mate en el mundo.

 En los últimos años, la soja
se convirtió en un producto cla-
ve, según la Bolsa de Comer-
cio de Rosario. Las provincias
de Buenos Aires, Córdoba y
Santa Fe, cuentan con más del
80% de la producción de esta
materia prima. En cuanto al tri-
go, estas tres mantienen un
porcentaje similar. A pesar de
la pandemia del coronavirus y
de todo lo que se retrajo la in-
dustria durante el período de
confinamiento, el ciclo 2020/
2021, marcó un récord para la

producción agrícola local con
7.4 metros por hectárea.

 En el Día del Agricultor,

se desea conmemorar la labor
de todos sus trabajadores y
recordar sus inicios, claves

para esta industria que impul-
sa al país internacionalmente.
(Fuente, La Nación)
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SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas referen-
cias- 2342499958 men-
saje.

Corrientes 853
Cel.: 2342 413626
recepcion@granerodeloeste.com

Vuelve La Peña de Leti Este fin de semana habrá un encuentroEste fin de semana habrá un encuentroEste fin de semana habrá un encuentroEste fin de semana habrá un encuentroEste fin de semana habrá un encuentro
nacional Chevrolet en nuestra ciudadnacional Chevrolet en nuestra ciudadnacional Chevrolet en nuestra ciudadnacional Chevrolet en nuestra ciudadnacional Chevrolet en nuestra ciudad
-Este 9 y 10 de septiembre se viene el 7° encuentro de Chevrolet en
Bragado.

Estas son las
actividades que
se desarrollarán
el fin de semana:

Sábado 9hs
apertura del pre-
dio.

 Exposición
estática en el pre-
dio “Don Abel Fi-
guerón” dentro
del Parque Lacu-
nario.

17hs Carava-
na por la ciudad
hasta llegar al pa-
lacio municipal.

21.30 hs Cena
show en el salón
parroquial Santa
Rosa de Lima.
Donde tocará la
banda “Humanoi-
des del asfalto”.

Domingo 10hs apertura
del predio.

9hs Exposición estática,

servicio de cantina
15:30 hs Menciones espe-

ciales.
16hs Intercambio de pre-

sentes con las distintas agru-
paciones.

La entrada es libre y gra-
tuita.

 Este sábado 9 de septiem-
bre se hará La Peña de Leti en
el Club Millonarios. La misma
estará a cargo de la profesora
Leticia Batán, quien se dedica
a la enseñanza de danzas fo-
lklóricas en nuestra ciudad ya
hace 20 años.

 El regreso de La Peña de
Leti surgió a partir de la inquie-
tud de los alumnos de la clase
semanal que ella dicta y el fes-
tejo por los 20 años de ense-
ñanza de nuestras Danzas Po-
pulares.

 Antes de la pandemia Le-
ticia Batán realizaba todo tipo
de espectáculos de danzas en
el Teatro Constantino y Peñas
bailables junto a Agrupaciones
de CABA, zonales y  presenta-
ciones de sus alumnos.

 Este año se retomarán los
eventos sociales y culturales
para compartir con familia y
amigos de nuestras danzas ar-
gentinas.

 La profesora dicta sus cla-

ses de danzas folklóricas se-
manales en el Teatro Constan-
tino los días martes y jueves
de 19:30 a 21hs. Y son abier-
tas a todos los niveles. Con-
sultas al 2342-406539.

 Y también dicta un taller
de Movilidad articular, Fuerza
y Elongación los lunes y miér-
coles a las 19:30 también en
el Teatro Constantino.

 La Peña de Leti se llevará
a cabo este sábado 9 de sep-
tiembre a las 21:30 en el Club
Millonarios, la entrada tendrá
un valor de $1500 y se conta-
rá con espectáculo en vivo de
Piti Pulero, Jony García y Mar-
cos Ventre. Habrá sorteos y
quedan todos invitados.
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JUEVES VIERNES

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

De  8.00 a 8:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De  8.00 a 22.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

Parcialmente nublado. Mín.: 5º
Máx.: 18º

Viento (Km/h) 13-22.

7362
6763
1904
6340
1207
7769
6409
8579
6829
7377
5546
5344
4670
2262
4354
2897
9847
7684
7891
6685

6749
2670
2789
9575
5770
9346
4123
0512
2625
5723
5384
5997
3186
6510
8725
4876
2074
4379
6533
6259

8757
3671
5055
3261
8943
7675
3680
2107
4452
2795
1212
0190
1048
8332
3658
7446
6362
1020
8428
5254

5638
1879
5812
2044
4090
1093
8811
6769
4016
5078
5421
8377
8858
3980
3271
5648
3597
2595
5776
2856

SE OFRECE seño-
rita para cuidado de en-
fermos o limpieza.
557711.

Partidos
FECHA 4 - PRIMERA DIVISIÓN

Cancha de Warnes
-Sábado 9 - 13:30hs San Martin vs Villa Tranquila
-Sábado 9 - 16hs Warnes vs Comodoro Py

Complejo Deportivo Municipal
-Sábado 9 – 16hs Nuevo horizonte vs Semb
-Domingo 10 – 14hs Salaberry vs Juventus
-Domingo 10 -16:30hs El verde futbol vs Sportivo

Bragado Club
-Domingo 10 – 15:30 Bragado Club vs Club Último Foco

Día del Agricultor.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Lucas Luchimia.

GRATA FECHA

Familiares y amistades
saludan hoy a Enrique Ferran-
do por su cumpleaños.

MELINA

Hoy cumple años Melina
Jordán y por este motivo reci-
birá muchos saludos.

SALUDADA

Daniela Agustina Cagliani
Lupani es saludada hoy al re-
cordar su cumpleaños.

MARIA L.

Hoy cumple años María
Lourdes Said y por este moti-
vo recibirá muchos saludos.

ALI

En la fecha cumple años Ali
Rodríguez Brítez y será salu-
dada en una reunión.

MATIAS

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Matías
Ortiz.

GRATA FECHA

La señora María Rosa Teru-
ya es saludada al agregar un
año más a su calendario per-
sonal.

SALUDADO

Martín Garitano es saluda-
do hoy por su cumpleaños.

GRATA FECHA

El señor Julio Andrés Pe-
llegrino es saludado en la fe-
cha al recordar su cumpleaños.

SALUDADO

En la fecha cumple años
Darío Colla y será saludado por
familiares y amistades.

† NELIDA JUANA MORONI
Q.E.P.D. Falleció el 7 de setiembre de 2023, a la edad de 90

años.

Sus hijas: Viviana y Rosana Giaccone; sus hijos políticos:
Daniel Jáuregui Lorda y Gabriel Andujar; sus nietos:  Ezequiel,
Valentín, Mariana, Rocío e Ignacio, y demás deudos participan
su fallecimiento y que sus restos serán inhumados en el Cemen-
terio municipal hoy viernes 8 a las 12hs. previo acto religioso en
la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186. Dto 1. ( de 8 a 12 hs).
Casa de Duelo: Barrera 30.
Empresa:

† RUFINA LUCIA NAHUEL  Vda.  de
BERTOLLO

Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 7 de septiem-
bre de 2023, a la edad de 95 años.

Su hija: Lucía Marcela Bertollo; sus nietos: María Gabriela,
Mariana, Marcelino y Hernán, Pablo y Walter; sus bisnietas:
Martina, Manuela, Agustina y Mora y demás familiares y ami-
gos participan su fallecimiento y que sus restos serán inhuma-
dos hoy en el Cementerio municipal  a las 14 hs. previo oficio
religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: El Pampero 626.
Empresa:  SOLAR DE PAZ Servicios. Tel. 424590

3276
6436
3985
2158
6131
7924
2167
6294
6891
0615
4413
4606
1912
2732
6071
4948
6939
7353
4488
0686

6951
8739
0287
3448
3301
1980
3320
7135
1454
7246
7083
8150
3705
2879
6522
9049
9619
7973
9186
5002
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

La Provincia abrió la instancia de
participación ciudadana para el Plan
Director de Agua Potable de Bragado
•La obra consiste en la construcción de una cisterna, un anillo de refuerzo para
garantizar la presión y la ampliación de la red domiciliaria del suministro.
•En una segunda etapa se construirá una nueva planta potabilizadora de agua
•El ing. Fabio Bollini brindó detalles  de proyecto en desarrollo.

Visitó Bragado elVisitó Bragado elVisitó Bragado elVisitó Bragado elVisitó Bragado el
Ministro de Desarrollo Ministro de Desarrollo Ministro de Desarrollo Ministro de Desarrollo Ministro de Desarrollo AgAgAgAgAgrariorariorariorariorario

El ministro Javier Rodríguez participó de un pa-
nel en el marco del Programa de Desarrollo Rural
Bonaerense que se desarrolló en el CRUB. La charla
estuvo destinada a estudiantes del Instituto Agro-
técnico, quienes también compartieron diálogo con
el intendente municipal Vicente Gatica.

 La Provincia de Buenos Aires ha
desarrollado el Plan Director de Agua
Potable de Bragado, a través de la
Dirección Provincial de Agua y Cloa-
ca (Di.P.A.C.) que dependen del Mi-
nisterio de Infraestructura y que ten-
drá un alto impacto en nuestra comu-
nidad. Producto de este plan, actual-
mente la provincia abrió una instan-
cia de participación ciudadana con el
propósito de realizar observaciones
al proyecto. El ing. Fabio Bollini, Se-
cretario de Obras Públicas de la Mu-
nicipalidad de Bragado ofreció deta-
lles sobre el alcance de este proyec-
to en nuestra comunidad.

 Bollini explicó que es un proyec-
to que tiene dos etapas, en la prime-
ra en desarrollarse, se construirá una
cisterna de 2500 metros cúbicos en
el predio donde está la planta de
ABSA, lo que implica un volumen dos
veces y media superior al tanque ac-
tual que tiene 1000 metros cúbicos.
Además, incorporaría seis nuevos
pozos, perforaciones de captación,
que con la impulsión de estos pozos
nuevos más los existentes, alcanza-
rían 18 perforaciones para suplir de
agua a la red.

 En esta primera etapa, también
se encuentra incluida la extensión de
la red de agua a la zona este de Bra-
gado que no tiene servicio. Esta eta-
pa de la obra también consiste en la
construcción de un anillo de refuerzo
de agua, a través de una cañería muy
importante, que iría por calle Sar-
miento, Illia, 12 de 0ctubre y Entre
Ríos, que se conectaría a través de la
calle España desde la planta de
ABSA.

 “Hay en total de doce perfora-
ciones, cinco están funcionando en la
planta potabilizadora de ABSA que
envían el agua al tanque y después
fluye a la red. Hay cuatro bombas más
distribuidas en zonas de Bragado y
esas bombas directamente impulsan

a la red de agua. A su vez hay otras
tres más, que extraen y mandan di-
rectamente al tanque. Esas doce per-
foraciones más las seis nuevas, unas
dieciocho perforaciones totales envia-
rían toda el agua a la planta, a esta
cisterna”, explicó Bollini.

 El secretario explicó que hoy, la
prestación de agua alcanza entre el
90% y 95% de la población de Bra-
gado y se refirió a la segunda etapa
de la obra al decir “Esta zona no tiene
tanta densidad poblacional, pero que
es importante y es la zona entre Com-
bate San Lorenzo, Los Cedros, Ca-
narias, Maestro Argentino y Los Chu-
rrinches que es la continuación de
Moreno. Todo ese rectángulo es una
zona donde falta hacer una red dise-
ñada para que todos tengan la pre-
sión que necesitan. Hay extensiones,
que ha ido aprobando ABSA, pero no
hay un proyecto integral para resol-
ver toda la zona”.

 Bollini explicó entonces que aquí
cobra un valor fundamental la cister-
na que se construirá, ya que aportará
agua al tanque y al mismo tiempo a
este anillo de refuerzo, el cual permi-
tirá tener caudal suficiente para que
no caiga la presión en todas las cua-
dras de Bragado. “Todos esto permi-
te en una segunda etapa poner la plan-

ta potabilizadora para mejorar la ca-
lidad del agua, desde el punto de vis-
ta clínico. Básicamente la segunda
etapa el grueso es la planta potabili-
zadora”, afirmó el funcionario.

 Agregó “En tema de agua nunca
se hizo una obra de esta magnitud. El
proyecto está, ahora, como es obra
de esta magnitud no sé cómo se fi-
nanciará, seguramente con fondos
externos. Cuando esté todo aproba-
do, porque la obra tiene que pasar el
estudio de impacto ambiental y so-
cial. Parte de todo ese estudio, uno
de los ítems es esta instancia de par-
ticipación pública y es para evaluar
algo que no fue tenido en cuenta, pue-
de haber un aporte por parte de algu-
na institución, es una instancia obli-
gatoria y nosotros lo vamos a anali-
zar para ver si hay algún aporte que
se pueda hacer”.

 Al remarcar el hecho que había
desconocimiento en el común de la
población sobre la existencia de este
plan para resolver la problemática del
agua que es un tema sensible, Bollini
comentó “Por lo menos, la gente de
la Di.P.A.C. nos decían informalmen-
te que estaba trabajando en este plan,
hace dos años. Evidentemente sí lo
tenían, están pasando todas las ins-
tancias, creo que es para que puedan
conseguir el financiamiento ya que son
obras de montos muy grandes. Este
tipo de obras tiene líneas de crédito
de organismos internacionales, como
el BID o del Banco Mundial, son fi-
nanciamiento específicos para este
tipo de obras de saneamiento, hidráu-
lica, o saneamiento de cloacas y agua
potable también”, expreso.

 Fabio Bollini también resaltó que
“Esto es el resultado de una movida
de la comunidad a la municipalidad,
que fue exigiendo una respuesta. Lo
importante es que hay una respuesta
y ahora hay que tratar que se acelere
lo antes posible”.

 Se trata de un programa que re-
corre toda la provincia de Buenos Ai-
res, vinculada con la producción agra-
ria. Según expresó el ministro de
Desarrollo Agrario, Javier Rodríguez:
“lo que busca es conformar grupos
de productores y así brindar desde
la provincia la asistencia técnica y de
esa manera va consolidando alterna-
tivas productivas”.

 Sostuvo, además: “la mirada de
la política pública tiene que estar fun-
damentalmente orientada al produc-
tor mediano, al productor pequeño,
al chacarero, como muchas veces se
le dice, porque una parte de esa es-
trategia para nosotros de ese tipo de
productores, sin ninguna duda, es el
asociativismo”.

 Hay un total de 90 grupos con-
formados dentro del Programa de De-
sarrollo Rural Bonaerense, y en esta
oportunidad, algunos de los grupos
se presentaron en Bragado y abrie-
ron diálogo con los estudiantes del
Instituto Agrotécnico.

 El Ministro contó acerca del tema:
“se trata de un cultivo intensivo que
tiene también mucho potencial, como
es la producción de batatas, y que
nosotros venimos trabajando también

en su difusión, su
crecimiento. Desde
valores chicos, en
términos relativos,
pero comparado con
el 2019, la exporta-
ción creció práctica-
mente 6 veces. Así
que tiene un enorme
potencial, que tam-
bién tiene un merca-
do interno, y que son
buenas alternativas
para productores
que tienen tal vez
menor escala”.

 Asimismo, Ro-
dríguez opinó que
este tipo de políti-

cas públicas “deben trascender en el
tiempo, de mediano y de largo plazo.
Nosotros en la provincia tenemos una
situación muy particular. La verdad
que en diciembre del 2019, cuando
asumimos, no había política a nivel
provincial vinculada al sector agroa-
limentario por lo que fuimos constru-
yendo políticas públicas y una políti-
ca agropecuaria y agroalimentaria,
teniendo en cuenta la enorme diver-
sidad que tiene la provincia de Bue-
nos Aires, la diversidad de escalas
de producción, y con ejes como el fi-
nanciamiento, el acompañamiento
técnico y la innovación. Pusimos mu-
cho énfasis en el desarrollo tecnoló-
gico”.

 Más adelante, consideró que “los
desafíos contemporáneos son la in-
corporación de tecnologías en estas
producciones agropecuarias. Una lí-
nea de trabajo nuestra también es
fortalecer la capacitación en materia
de producción agropecuaria, y veni-
mos trabajando también muchísimo
con centros de formación profesio-
nal, porque ahí hay también un desa-
fío en cuanto a la formación técnica,
dadas las nuevas características de
la producción”.


